

La historia viral del comerciante crucino que rescató una lechuza en la carretera: ave se recupera en Concón

Más de 270 mil personas han visto el video del rescate que ha conmovido a usuarios en Chile y el extranjero

Una historia de preocupación por la fauna silvestre se ha viralizado en redes sociales durante las últimas semanas, luego de que el comerciante crucino con negocio en La Calera Ricardo Soto Rojas rescatara a una lechuza común (*Tyto alba*) que yacía en mal estado a un costado de la autopista Los Andes, cerca del acceso a Quillota, la tarde del 9 de junio.

El ave estaba inmóvil y desorientada junto al tránsito de vehículos. Ricardo, que viajaba hacia Concón por motivos laborales, decidió detenerse y comprobar de qué se trataba. Al ver que era una lechuza

incapaz de volar, contactó al SAG, pero tras más de una hora de espera sin respuesta, optó por envolverla en su polerón y trasladarla por sus propios medios hasta las oficinas del organismo en Quillota.

Allí, profesionales determinaron que el ave estaba intoxicada por consumir roedores envenenados. Fue estabilizada y derivada a la Fundación Ñamku, en Concón, donde continúa su proceso de recuperación. Desde el centro indicaron que el animal está evolucionando favorablemente y que pronto será sometido a pruebas para determinar si puede cazar por sí sola y volver a su hábitat.

Ricardo registró todo el proceso y compartió los videos en Instagram desde la cuenta de su negocio "El Rincón del Archibueno". La publicación superó las 270 mil reproducciones, generando cientos de mensajes de apoyo y preocupación por la lechuza, incluso desde países como Italia, México y España.

"Me impactó que tanta gente se preocupara. Todos comentaban el tema de los venenos para ratones y cómo eso termina afectando a estas aves que ayudan a controlar plagas. Se armó un debate bien interesante", comentó Ricardo, quien espera pronto volver a Ñamku para ver al ave en persona.

La lechuza común rescatada en la autopista cerca de Quillota se recupera en un centro especializado en Concón, tras haber sufrido una intoxicación por consumir roedores envenenados.



Desde hace
1.674
 días que
 Carabineros
 de Quillota
 no tiene su
 Comisaría

EL OBSERVADOR